
資料３

環境のための「たきかわエコ１０箇条」の策定に向けて

１ 経緯

平成２０年２月２４日に開催された「こども未来会議 第３回子ども部会」において、次のような

委員からの提案があった。

◇委員からの発言

「環境に優しい街」にするためにです。現在は、テレビ番組やニュースでよく特集をやっています

が、私たちの未来の地球についての意識が低いと思います。もう地球には二酸化炭素が増えていた

り、温暖化などで地球が壊れてきていたり、変化が起こっています。私たちの住む日本でも、美し

い四季が壊れてきています。そこで、私たち子どもは、電気や水道をこまめに止める、消すなど、

自分に出来る生活の中のちょっとしたエコロジーに努めます。ちょっとしたエコロジーでもみんな

でやれば大きく変わると思います。大人の人たちは、健康のためにも出来るだけ車を使わずに歩い

てはいただけないでしょうか。するとガソリン代の節約にもなると思います。市長さんは、子ども

も大人も、普段の生活の中で意識していくことで出来ることはたくさんあると思うので、「滝川エ

コ計画１０ヶ条」などとして市全体で取り組めるよう、呼びかけていただけないでしょうか。

この提案に対して市長は次のように回答した。

◇市長からの回答

「環境のための滝川エコ計画１０か条」、良いことだね。１０項目かどうかちょっとわからないけ

どね、これ市長さんもみんなと一緒になって、真剣に考えて、環境のために良いこと１０やりまし

ょう。ちょっと選んで、そして市民のみなさん方に訴えたいと思う。１０って何かということを、

みんなで一緒に考えてくれないかな。お願いします。


